

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Nucleaire-une-action-publique-pour-interpeller>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Nucléaire : une action publique pour interpeller les citoyens**

22 août 2016

## Nucléaire : une action publique pour interpeller les citoyens





Dans le cadre des neuvièmes rencontres d'été, le réseau "Sortir du nucléaire" organisait hier matin, vers 10h30, une action publique sur la place Pie.

Parmi la trentaine de personnes appartenant au rassemblement, qui regroupe plus de 900 associations, était présent l'administrateur Alain Joffre. Entre deux tracts distribués, le membre de la section Sud Ardèche en a profité pour dénoncer les investissements du gouvernement liés à une industrie qu'il considère nuisible et anachronique : « Le rafistolage des vieux réacteurs et la prolongation de leur fonctionnement au-delà de leur durée de vie initiale coûtent jusqu'à 250 milliards d'euros à l'État. Sans compter le projet CIGEO à Bure ou l'interminable chantier du réacteur EPR, à Flamanville. » Une pétition mise en place

Par la circulation d'une pétition, les membres du réseau "Sortir du nucléaire" espèrent ainsi interpeller les citoyens et les décideurs politiques et économiques, à l'aube des Présidentielles 2017. Une campagne qui s'annonce déterminante pour les manifestants antinucléaires, comme l'explique René Pélisson, ancien adjoint au maire délégué aux risques majeurs dans les années 1990 : « Le prisme de l'écologie doit être pris en compte dans les décisions qui concernent les domaines économiques et sociaux. Avant d'être un parti, il doit d'abord devenir un mouvement. »

Plus d'infos sur [www.sortirdunucléaire.org](http://www.sortirdunucléaire.org)